

Zukunftsrate reisten per Velo und «Twike» an

Wölflinswil Auf ihrer dritten Tour durch die Schweiz machten Zukunftsrate im Fricktal Station

Von Zug über Beinwil und Aarau erreichten die Zukunftsrate Robert Unteregger und Peter Zeller Wölflinswil, ihr drittes Etappenziel. Unteregger pedale die anspruchsvolle Strecke, während Peter Zeller die Distanz mit seinem Leichtfahrzeug «Twike» hinter sich brachte. Das «Twike» wird von zwei Energiequellen gespeist: von Solarstrom und Muskelkraft.

In Zug wurden wertvolle Gespräche mit der Leitung der öffentlichen Schulen geführt, und die Schifffahrt auf dem Hallwilersee verschaffte den Zukunftsrate Gelegenheit, den aargauischen Grossrat Hansruedi Abbühl zu treffen. Kontakte mit Vertreterinnen der kantonalen Erziehungsdirektion wurden in Aarau aufgenommen.

Im Wölflinswiler Oberrain, dem Wohnsitz von Alice und Anton Liechi, war das Tagesziel erreicht. Nach dem selbst zubereiteten Nachtessen bezogen die Zukunftsrate ihr Nachtquartier in der Militärunterkunft im Untergeschoss der Turnhalle. Vor dem Start zum nächsten Etappenort besichtigten die Gäste unter Führung von Agnes Barmettler das Wölflinswiler Labyrinth. Das interessante Werk, von Agnes Barmettler geschaffen, liegt hinter dem Schulhaus in Wölflinswil.

Die weitere Reise führte die Zukunftsrate nach Rheinfelden. Nach einem Apéro mit Behördevertretern steuerten sie Basel zu.

Die Stiftung Zukunftsrat wurde 1997 errichtet. Sitz der Stiftung ist Burgdorf. Als Geschäftsführer amtiert Robert Unteregger. Die Stiftung veranlasst und fördert Vorhaben, welche eine langfristige und gesunde Entwicklung unseres Vaterlandes anstreben. Anstelle der kurzfristig angelegten politischen Arbeitsweise legt der Zukunftsrat sein Gewicht auf Nachhaltigkeit und Langzeitwirkung. In Zusammenarbeit mit Schulen, Gemeinden, Kantonen, dem Bund sowie Unternehmen soll das Bewusstsein der Bevölkerung für Künftiges geweckt werden.

Alljährlich wird mit «Le Tour durch die nächste Schweiz» den Bürgerinnen und Bürgern das Ziel der Stiftung näher gebracht. Die diesjährige zehntägige Tour – vom 30. Juli bis 8. August – führt vom bündnerischen Chur bis an den Genfersee. Es ist zugleich eine Werbe-reise zugunsten des «Mitwirkungsprojektes für Jugendliche an der Expo 02». Schülerinnen und Schüler haben Gelegenheit, im Rahmen dieses Vorhabens, Ideen und Visionen der zukünftigen Schweiz zu entwickeln. (hc)



Besuch in Wölflinswil Die Zukunftsrate Robert Unteregger und Peter Zeller mit Gemeindeammann Alice Liechi.

FOTO: HC

AZ, 6.8.01